

Birmingham

Elektronische Dokumente

[30.08.2010] Mit der Einführung des Dokumenten-Management-Systems eRecords läutet die englische Stadt Birmingham die papierlose Datenhaltung ein.

Birmingham führt ein zentrales elektronisches Dokumenten-Management- und Vorgangsbearbeitungssystem ein. Wie der britische Branchendienst Kable berichtet, will die englische Stadt mit dem Vorhaben Informationen zugänglicher machen und sich von der Papierablage sowie dem Vorhalten von Dokumenten in unterschiedlichen Datenbanken verabschieden. Dem System namens eRecords werden rund 500 Dokumente pro Woche zugeführt. Ein Rechtesystem sorgt dafür, dass nur berechnigte Mitarbeiter auf sensible Informationen zugreifen dürfen.

(rt)

Stichwörter: Dokumenten-Management, Birmingham, Dokumenten-Management, England, International